

Vivement les play-offs !

L'ASPTT Mulhouse s'est inclinée sèchement (3-0) en région parisienne hier soir et va devoir trouver une nouvelle dynamique afin d'aborder les play-offs en confiance.

(APL). – Dans une spirale négative en cette fin d'hiver, comme en témoigne la récente sortie de route au Palais des Sports face à la lanterne rouge albigeoise, les Mulhousiennes n'étaient pas assurées de rester premières dauphines des intouchables Demoiselles de la Côte au coup d'envoi.

Face à des Parisiennes restant sur neuf victoires consécutives et qui étaient condamnées à en ajouter une dixième pour disputer les phases finales, les Haut Rhinoises ont pourtant réalisé une très bonne entame de premier set. Virant en tête aux deux premiers temps morts techniques (6-8 puis 14-16), les Alsaciennes étaient toujours devant à l'entrée de la dernière ligne droite (21-20).

En pleine euphorie à l'heure actuelle, les Parisiennes n'en étaient pas pour autant abattues. Elles prirent l'avantage dans la foulée (24-22), avant de conclure sur leur première balle de set (25-22). Sur leur lancée, les Parisiennes prirent d'emblée les commandes (8-4). Elles accentuèrent leur avance (16-11 puis 21-15). Au prix d'un bel effort collectif, avec notamment une Tatiana Bokan efficace en bout de filet, les Alsaciennes recollèrent (21-21).

Portées par un public pour une fois venu en grand nombre, les Stadistes, non seulement ne faiblirent pas, mais surent trouver les ressources pour arracher ce 2e set sur une ultime attaque gagnante de Mykyskova (25-22).

Après la coupure, les Alsaciennes revinrent sur le parquet animées de bien meilleures intentions. Dabic remplaça Faesch. Sager-Weider (entrée elle aussi) et Albu parvenaient enfin à contourner la défense locale, l'ASPTT mena 3-8 puis, 10-16 et, même 10-17.

Tout semblait être rentré dans l'ordre pour des Alsaciennes, alors maîtresses de leur sujet. C'est pourtant le moment que choisit le Stade Français pour mettre une grosse intensité dans la défense de chaque point. Kralikova réussit plusieurs services gagnants. Et, la belle avance haut-rhinoise fondit comme neige au soleil (19-21). Une fois encore, les Parisiennes inversèrent la tendance (24-23).

Tatiana Bokan sauva une première balle de match en mettant le ballon par terre mais ce fut tout. Sûres d'elles-mêmes, les Stadistes ne laissèrent pas filer l'opportunité de conclure sur leur deuxième opportunité.

Grâce à dix victoires d'affilée, les Parisiennes, en difficulté à Noël, affronteront les Cannoises en phase finale. Sur un triste quatre à la suite, les Mulhousiennes devront montrer un tout autre visage face aux Biterroises.